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SPD-Fraktion
( Antrag Nr. 15-0760/2018 )

Eingereicht am 03.04.2018 um 10:18 Uhr.

Massive Erhöhung der Belegrechtswohnungen im Stadtbezirk Mitte

Antrag

Der Bezirksrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt Hannover wird aufgefordert, die Anzahl der Belegrechtswohnungen in 
allen Stadtteilen des Stadtbezirks Mitte mindestens auf den städtischen Durchschnitt 
anzuheben. 

Begründung

Die Anzahl der derzeitigen Belegrechtswohnungen im Stadtbezirk Mitte und der 
Gesamtstadt reicht bei Weitem nicht aus; die Anzahl obdachloser Mitmenschen, von 
Menschen, die mit geringem Einkommen bei Verlust ihrer Wohnung keine neue mehr  
finden, steigt -wie in vielen Großstädten- seit Jahren auf immer neue Rekordhöhen. 
Wohnungsbau alleine reicht nicht aus, der von der Bauindustrie und dem Baudezernernten 
immer wieder ins Feld geführte „Sickereffekt“ führt nicht zur Erhöhung der Zahl verfügbarer  
bezahlbarer Wohnungen. 

Lediglich weniger als 4 % der Neubauwohnungen in Hannover sind nach Erkenntnissen des 
Magazins Panorama bezahlbar – Belegrechtswohnungen sind neben dem eigenen 
Wohnungsbau das geeignete Mittel zur Schaffung bezahlbaren Wohnraums vor Ort . 
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